

1 de diciembre de 2021**Ronda General Mitre,
126, 6ª planta
08021 Barcelona****1/3**

Queridos amigos de Rocapin Fundación:

Hace ya 20 años que nuestra familia Roca Pintado decidimos crear una fundación que diera respuesta a las necesidades sociales tan acuciantes que existían y existen en nuestro mundo. Claro que una respuesta del tamaño de un grano de arena o muchísimo menos.

Quizás emprender un solo proyecto de envergadura en nuestro país hubiera sido más sencillo y conocido, pero hubiera abarcado mucho menos. Además, las necesidades de lo que se llama tercer mundo son muchísimo más urgentes que las nuestras. Se ha dicho que un pobre en España sería rico en el Congo.

Hubo ideas, formas y prioridades de nuestra posible actuación quedando resumidas en la muestra que veréis en nuestras publicaciones en redes sociales.

Hubo viajes como R.D. CONGO, VIETNAM, KENIA, SUDÁFRICA, CUBA, PERÚ, entre otros, donde pudimos ver personalmente cuál era su realidad.

También nuestro país ha sido y es objeto de proyectos que resuelven situaciones de pobreza y vida.

Somos conscientes de lo poco que puedes hacer frente a lo mucho que nos necesitan.

Como veréis, tenemos especial dedicación con los niños en todo su periodo vital, desde antes de nacer, cuidando también de sus madres que, en muchos, casos están llevando su embarazo y maternidad solas y sin recursos. Con ello estamos con dos organizaciones en Barcelona y una en Cuba.

Niños y jóvenes a los que ayudamos son muchos en Congo, varios colegios, con un proyecto de nutrición especial de una papilla que la toman de merienda y que les da fuerzas para seguir en la escuela y volver a su casa, en ocasiones a dos horas a pie. Ello se imparte como mínimo a más de 1000 niños.

1 de diciembre de 2021

**Ronda General Mitre,
126, 6ª planta
08021 Barcelona**

2/3

En Congo también, para las familias de estos colegios, les damos de alta en un seguro de enfermedad con el que pueden ingresar en hospitales y ser operados; este seguro es algo muy especial y difícil de ver en el Congo donde los hospitales no están cubiertos por el estado.

Proyectos de educación tenemos también en Kenia, para mujeres que se forman en hostelería y restauración.

Estamos igualmente comprometidos con otros proyectos escolares en Kenia, Pakistán, Vietnam, Costa de Marfil, Paraguay, Malawi...

Queremos que en nuestros proyectos se cuide, de forma muy especial, la formación humana impregnada de valores cristianos que ayudarán a nuestros niños y jóvenes durante toda su vida.

Pensamos que la formación deberá ir unida al futuro de sus países, consiguiendo crear las condiciones mínimas necesarias para vivir y trabajar en él, sin necesidad de marchar a otro país para subsistir.

Nuestros proyectos en España se centran en ayudar a personas y familias vulnerables, en alimentación, como el comedor social en Vallecas, Madrid.

Sanidad y vida, con nuestra estrecha colaboración en Provida y Hogar de María, cuidando de las futuras madres en su embarazo, enseñándoles todo aquello necesario para los primeros meses de vida de sus hijos.

Nuestro proyecto estrella actualmente lo denominamos "Abrigo para los sin techo". Consiste en facilitar viviendas a familias y personas sin techo y sin recursos, atendiendo los gastos de alquiler y servicios que ellos no pueden pagar. Les proporcionamos la ayuda de nuestra trabajadora social para intentar solucionar su múltiple problemática socio laboral, puesta a punto de documentación, así como peticiones de ayuda a la Administración Pública.

1 de diciembre de 2021

**Ronda General Mitre,
126, 6ª planta
08021 Barcelona**

3/3

Durante este año 2021 hemos tenido la grata experiencia de ver cómo familias de dos viviendas han sido ya autosuficientes, teniendo los recursos necesarios para mantenerlas. Disponemos de siete en Barcelona y provincia y diez en Tarragona.

He querido anotar algunos valores y datos concretos de la labor de ROCAPIN FUNDACIÓN, para dar una idea de lo que representan los muchos proyectos que llevamos a cabo, acciones que a aquí ni se mencionan.

Nuestra vocación de servicio hacia el más necesitado supone un esfuerzo muy considerable.

No deja de ser una gran satisfacción poder cubrir su presupuesto cada año con aportaciones privadas; no recibimos en la actualidad ninguna ayuda especial de la Administración Pública.

La cuenta de gastos es mínima, inferior al 5%. Me gustaría poderte conocer personalmente y contarte mucho más.

Espero tener tu ayuda para este nuestro gran proyecto que es: ROCAPIN FUNDACIÓN

FELIZ NAVIDAD 2021 CON MUCHA PAZ, AMOR Y ALEGRIA


Manuel Roca Carroggio
Presidente